
令和２年１１月２０日

福崎町議会議長 北 山 孝 彦 様

民生まちづくり常任委員長 小 林 博

委 員 会 調 査 報 告 書

本委員会は、議会閉会中下記事項について調査したから、会議規則第７７条の規定により報告

いたします。

記

１．調 査 事 項

（１）公害防止協定に基づく協議について

（２）各課の報告事項について

２．調 査 期 日

１１月２０日（金）

３．調 査 の 概 要

（１）公害防止協定に基づく協議について

○ キョーリンフード工業株式会社からの令和 2 年 11 月 11 日付の公害防止協定に基づく協議に

ついて、資料により説明を受けた。以下の工事を実施したいとのことであり、委員会としては

了承することとした。

工事名称 第 2工場棟 自動充填包装設備移設工事

工事理由 スタンドパック商品を増産するため、九州工場にある自動充填包装設備 1台の移

設（受入）を行う。

民



○ 株式会社デービー精工からの令和 2年 11 月 11 日付の公害防止協定に基づく協議について、

資料により説明を受けた。以下の各工事を実施したいとのことであり、委員会としては了承す

ることとした。

工事名称 ①第 1 工場 1 階 ワイヤ放電加工機新設工事

②第 1 工場 1 階 形彫放電加工機更新工事

③第 1 工場 1 階 機械プレス廃止工事

④第 1 工場 1 階 金属工作機械廃止工事

⑤第 1 工場 2 階 空調室外機更新工事

工事理由 ①高精度金属部品加工を行うため、ワイヤ放電加工機 1台を新設する。

②設備の老朽に伴い、形彫放電加工機 1 台を更新する。

③ガソリン車部品減産に伴い、機械プレス 2 台を廃止する。

④ガソリン車部品減産に伴い、金属工作機械 2 台を廃止する。

⑤設備の老朽に伴い、空調室外機 3 台を更新する。

（２）各課の報告事項について

〈住民生活課〉

○ 福伸電機株式会社福崎工場からの公害防止協定に基づく報告について、資料により報告を受

けた。

〇 日本レイヤー株式会社からの公害防止協定に基づく報告について、資料により報告を受けた。

○ 新型コロナウイルス感染症対策緊急支援策の進捗状況について、資料により報告を受けた。

〇 令和 2 年度 通学路交通危険箇所改善要望回答について、資料により説明を受けた。

○ 12 月定例議会に議案 2 件を提出予定であるとの報告を受けた。

〇 当面の行事予定について、報告を受けた。

・年末の交通事故防止運動 12 月 1 日（火）～12 月 10 日（木）

・消防団年末特別警戒 12 月 26 日（土）～12 月 30 日（水）

・消防団出初式 令和 3 年 1 月 10 日（日）9:30～ 田原小学校

〈上下水道課・工業団地整備室〉

○ 工事・業務委託執行状況について、資料により報告を受けた。

〇 東部工業団地（拡張）優先交渉事業者の公募結果について、報告を受けた。

○ 下水道接続状況等について、資料により報告を受けた。

○ 12 月定例議会に議案 4 件を提出予定であるとの報告を受けた。



〈健康福祉課〉

○ 介護保険事業計画について、資料により報告を受けた。

○ 第 3 次障がい者プランについて、資料により報告を受けた。

〇 入札結果について、資料により報告を受けた。

○ 社会福祉協議会の障害福祉サービスについて、資料により報告を受けた。

○ 12 月定例議会に議案 7 件を提出予定であるとの報告を受けた。

○ 当面の行事予定について、報告を受けた。

・介護保険運営協議会 12 月 1 日（火）14:00～

・障害者福祉施策推進協議会 12 月 8 日（火）14:00～

〇 文珠荘の指定管理者選定の今後のスケジュールについて、報告を受けた。

〈地域振興課〉

○ 株式会社もちむぎ食品センター事業報告について、資料により報告を受けた。

○ 工業団地の緑地面積率・環境施設面積率の規制緩和について、資料により報告を受けた。

〇 今後の行事予定について、資料により報告を受けた。

・福崎〇〇まるしぇ 12 月 6 日（日）10:00～15:00 駅前交流広場

〇 12 月定例議会に議案 2 件を提出予定であるとの報告を受けた。

〈農林振興課〉

○ 工事・業務委託進捗状況について、資料により報告を受けた。

〇 アケボノ企画との訴訟経過について、資料により報告を受けた。

〇 12 月定例議会に議案 1 件を提出予定であるとの報告を受けた。

〈まちづくり課〉

○ 工事・業務委託執行状況について、資料により報告を受けた。

○ 入札結果について、資料により報告を受けた。

○ 県事業の取り組み状況について、資料により報告を受けた。

〇 都市計画道路（町道福崎駅田原線）の計画変更について、資料により報告を受けた。

○ 12 月定例議会に議案 1 件を提出予定であるとの報告を受けた。


